



【本年度の重点目標】

めあてに向かって主体的に努力する子どもの育成

(根気強く あきらめないで)

7月9日はありがとうございました



9日午後には、救命救急法講習会、学習参観、学団会、学級懇談会と内容豊富でしたが多くの方々に参加していただきありがとうございました。

救命救急については、事故がないことを願っていますが、万が一の場合にそなえることは大切だと思っています。学校の教職員も毎年、この時期になると救命救急法講習会を実施します。人間一年もすると忘れることもありますね。もしもの場合は、少しぐらいやり方が違っても、とにかく心肺蘇生を実施することが命を守ることにつながるようです。

学習参観では、1年生は算数の授業で、ボーリングゲームをして楽しそうにひき算の勉強をしていました。2年生は、道徳「おとうとのたんじょう」の学習で、命の大切さを学びました。3年生も、道徳で題材「かたつむり」の詩を通して多様な見方について学習しました。4年生は社会科で平成24年度の大豪雨を例にして自分たちでできる防災活動について考えました。5年生は、新聞紙を使って即興的なリズム表現を行いました。6年生は外国語活動で何時に起きたかの問い、答え等の言い方を学習しました。ほしのご学級は、乾電池の直列と並列つなぎで電流がどのように違うか調べました。

3年生は、午前中に親子ふれあい活動で楽しそうに「忍者バルーンスライム」を作っていました。よいふれあいが出来たようです。



こっぱげ面参上(7月11日)



今年も、こっぱげ面の鬼たちが星野小学校にやってきました。こどもたちは、こっぱげ面が来るのを知っているようで朝からそわそわドキドキです。低学年は机の下にまあるく集まりかかれています。6年生などは、下級生がこわがらないように側に寄りそうっている子もいました。やさしいですね。さすが上級生です。

こっぱげ面はこわいですが、これで、今年も元気に過ごせるでしょう。星野村の貴重な伝統文化ですね。こっぱげ面とともに本格的な夏が始まります。

七夕 願い事は

7月7日は七夕ですが、星野小学校にもランチルーム前に竹が置いてあり、子どもたちは自由に願い事を書いています。

子どもたちは、どんな願いごとをしているのだろうと見てみると「勉強が上手になりますように」「テストで100点がとれますように」など勉強のこと、「剣道の試合で勝てますように」「野球が上手になりますように」など社会体育のこと、「美容師になれますように」「プロ野球の選手になれますように」など将来の職業のこと、その他、「お金持ちになりたい」「家族と一緒に家族旅行に行けますように」「交通事故や困ったことが起きませんように」「ゆめがかないますように」などいろいろな願い事がありました。最後に、私も「子どもたちの願い事かないますように」



お知らせ・お願い

○ 授業研究会を実施中

7月1日、8日と福岡教育大学の山元悦子教授を招いて全学級の授業研究会を実施しました。どの学級の子どもたちも集中して学習に励んでいて大変嬉しく思いました。11月の発表会でも子どもたちが意欲的に学習に励んでいる姿を公開できそうです。楽しみです。